ÉLECTIONS "On a forcé un membre de la liste Waremme Alternative à se retirer. Cela traduit une manière de faire inadmissible." Nadine Hennion-Debaill

faire inadmissible." Nadine Hennion-Debailleul



LIÈGE

"AU CŒUR DE L'ACTION"



» Jean-Luc Vasseur n'a jamais caché être proche du PS mais, désormais, il s'engage sur la liste. ODR

Jean-Luc Vasseur occupera la 37º place sur la liste PS du bourgmestre Willy Demeyer.

toujours une bonne carte pour le parti qui l'accueille... Et en cette période troublée par les affaires, le PS peut se targuer d'avoir aujourd'hui un candidat d'ouverture de poids, qui n'est autre que le président de l'ASBL Le Commerce Liégeois, Jean-Luc Vasseur...

L'homme n'a jamais caché être proche du PS et son passé, tant privé que professionnel,

en font un Liégeois en vue, lui qui a géré d'innombrables commerces, Horeca notamment; également président de l'ASBL Cul-

ture Liège qui déve-

loppe le magazine Mag Liège, il s'est aussi fait connaître dans l'événementiel... entre autres.

Vous êtes officiellement candidat. Mais pourquoi le PS?

"Tout ce que je fais en tant que bénévole, je le fais pour ma ville. Et aujourd'hui, je pense que c'est plus utile de le faire au cœur du système. C'est important pour mener des projets, pour avoir une vraie impulsion. Et je suis un humaniste tout simplement passionné par ma ville. Je suis un homme qui veut avoir confiance en l'autre... Je ne veux plus être confronté aux attitudes politiques autoritaires, ne respectant pas la dignité de tous. C'est pour cela que je m'engage, à être

▶Un candidat d'ouverture, c'est au cœur de l'action, pour me donner l'opportunité de mieux la maîtriser".

Quelles sont vos ambitions en vous engageant de la sorte?

"Je veux promouvoir aujourd'hui un compromis social-démocrate novateur, en vue de faire face au développement des nouvelles technologies, à la mondialisation tout en stimulant la promotion culturelle et touristique de la ville de Liège. Booster notre ville, développer des maquettes de promotion à l'intention des chefs d'entreprise, entrepreneurs,... Élaborer une communication positive sur la culture, le tourisme et le commerce, vers l'Euregio. Et je pense surtout qu'il est préférable de se focaliser sur la gestion de ce qui est proche de nous, accessible".

Vous connaissez bien le commerce... Que lui manque-t-il à Liège ?

"Il est important de dire stop au développement des centres en périphérie pour favoriser le centre urbain. Il faut aussi fournir des lois qui protègent nos centres urbains. Et je suis également favorable à une meilleure communication du cadastre des commerces".

On dit souvent qu'il y a trop de cellules vides?

"Ce qui importe, c'est d'apporter une solution, je pense à cet égard qu'il est indispensable de taxer les cellules commerciales vides".

Marc Bechet

"Équité entre périphérie et centre-ville" sent le développement et la prospérité de notre Cité ardente, de la rendre encore plus attirante et accessible".

D Pour Jean-Luc Vasseur, "le plus important est de favoriser la prospérité de la ville"

Le problème entre périphérie et centre est toujours effectif à Liège qui revit pourtant?

"J'estime qu'il faut une équité entre les commerces situés en périphérie et dans le centre-ville pour en préserver l'équilibre et donner aux clients (personnes motorisées ou non, personnes à mobilité réduite, les aînés...) les moyens de faire leurs achats selon leur meilleure convenance tout en

leur offrant un maximum de choix".

La mobilité, c'est aussi important pour le commerce...

"Bien sûr, à cet égard, le tram est une nécessité pour améliorer la fluidité de la circulation puisque l'accès de la voiture au centre-ville est (sera) plus restreint. En même temps, il y aura moins de pollution sonore et de CO2, rendant la ville plus habi-

table et conviviale... Il y a aussi d'autres projets nécessaires comme le développement des bus à haut niveau de services roulant en site propre ou encore le développement du fléchage actif de nos parkings en plusieurs langues".

Le commerce, vous connaissez bien. D'autres priorités ?

"Mon unique objectif, c'est celui de faire progresser ma ville et ceci dans tous les domaines: commercial, touristique, culturel, humain... Le plus important pour moi est de me concentrer sur les facteurs qui favori-

Toxicomanie, cellules vides, sécurité... Quels sont les problèmes les plus urgents à Liège ?

"Il y a des problèmes à résoudre localement : la sécurité et la propreté notamment. Pour la sécurité au centre-ville. le Plan local de prévention pourra certainement apporter une réponse. Quant à la proprete, cela demande avant tout un effort de chacun, respect des jours et des heures de la sortie des sacs containers, sens civique à rappeler aux visiteurs pour qu'ils utilisent les poubelles mises à leur disposition".